



El Museo del Mar de Adra se ha convertido, por segundo año consecutivo, en 'Centro Azul', galardón otorgado por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC) y que supone el único 'Centro Azul' de la provincia de Almería, habiendo sólo cinco en toda Andalucía.

Por segunda edición consecutiva, ADEAC otorga 'Centro Azul' el Museo del Mar de Adra por su estímulo hacia los valores proambientales y de conservación de los ecosistemas naturales y de los entornos naturales que forman parte del patrimonio natural de Adra.

El 'Centro Azul' de Adra tiene como objetivos provocar un cambio de actitud incitando a la reflexión y sensibilización de la población del alto valor ecológico de nuestro litoral, promover y desarrollar una conciencia ambiental con la adopción de valores y actitudes a favor de la conservación del entorno, posibilitando el desarrollo de comportamientos pro ambientales y estilos de vida sostenibles, mediante un uso racional y sostenible de los recursos, dar a conocer el futuro Centro de Interpretación de la Pesca , dando cabido al mundo pesquero, Adra y Abdera, el puerto y su influencia en la ciudad, técnicas tradicionales de pesca, la industria

conservera, la gastronomía y los cultos y creencias relacionados con las temáticas marítimas pesqueras, también dar a conocer el hábitat y la composición vegetal y faunística del litoral y de los recursos naturales de Adra y por último, ofrecer una gran diversidad de actividades desde el Museo del Mar-Centro Azul, como actividades de educación y sensibilización medio ambiental, formativas, deportivas, culturales, y de ocio, con un mismo objetivo que es el respeto al medio ambiente y a la sostenibilidad de los recursos

El 'Centro Azul' de Adra está destinado a recibir visitantes y proporcionarles la información necesaria para interpretar los valores naturales y culturales más relevantes del entorno de Adra. Además se facilita un primer contacto con el entorno y estimula al visitante a recorrerlo, conocerlo y conservarlo, así como familiarizar a la población para el buen uso de la oferta medioambiental.

Según el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, "el 'Centro Azul' es la consecución de un trabajo que llevamos realizando desde hace varios años, tanto en materia turística como en la protección y conservación del medio ambiente y nuestro entorno natural. En este primer año hemos conseguido los objetivos previstos en cuanto a la labor divulgativa y educativa hacia el desarrollo sostenible de nuestra ciudad. Estamos dando a conocer nuestra riqueza cultural y medioambiental, la fauna, la flora y nuestra oferta turística, todo puesto al servicio del ciudadano y del visitante y hemos contribuido a la conservación de los ecosistemas litorales y de los entornos naturales que forman parte del Patrimonio Natural de Adra".